

Van: tk-11851@free.splio.com namens Sarie Abdeslam <sarie@dounia-news.be>
Verzonden: zondag 23 december 2012 10:39
Aan: Veerle Solia
Onderwerp: Edition du 23 décembre 2012

Dounia News Revue de presse hebdomadaire

Maroc Belgaïque Europe Agenda

Edition du 23 décembre 2012

En Bref

Commémoration
Journée des migrants
 Le 18 décembre, journée mondiale des migrants. Une occasion de réaffirmer et de promouvoir les droits de ces personnes ayant choisi de s'installer sous d'autres cieux.

Immigration
Morts en Méditerranée en 20 ans
 Le Président de l'association « Horizon sans frontières », Boubacar Seye a estimé à plus de 15.000 morts en Méditerranée, le nombre de victimes de l'immigration clandestine entre 1989 et 2009

Office des changes
Baisse de 4% des recettes des MRE

Zone de liberté d'expression

MIGRATION MAROCAINE ET CITOYENNETÉ :
NÉCESSITÉ D'UN DÉBAT OUVERT ET PLURALISTE
Par Abdelkrim Belquendouz
Universitaire à Rabat
chercheur spécialisé en migration

La thématique migratoire marocaine en général fait débat. Celle concernant de manière plus précise les droits politiques et civiques des citoyens marocains à l'étranger par rapport au Maroc, suscite encore plus d'interpellations. Il en est de même des politiques migratoires du Maroc et de l'évaluation objective des résultats de l'intervention de multiples acteurs institutionnels publics en charge des questions des Marocains résidant à l'étranger.

C'est autour de ces deux axes, précisés dans l'argumentaire fourni dans la pièce en attachement (voir le lien plus bas) que, saisissant la célébration annuelle de la Journée



Les recettes MRE ont atteint 51,75 milliards de dirhams à fin novembre 2012, contre 53,91 MMDH à la même période de 2011, soit une baisse de 4%, selon l'Office des changes. ([hibapress](#))

Fêtes

Pas de pétards et feux d'artifice



Sur le territoire de la Ville de Bruxelles, l'usage de "pièces d'artifice" est interdit par le Règlement général de police

2013

Meilleurs voeux

Dounia News souhaite à toutes les lectrices et à tous les lecteurs d'excellentes fêtes de fin d'année et une merveilleuse année 2013 pleine de santé, de bonheur et d'espoir

Abonnement

Votre email

Intenational des Migrants, et sous l'impulsion d'un groupe local dynamique de chercheur(e)s universitaires iinterdisciplinaire en migration, l'Université Moulay Ismaël a pris la louable initiative d'organiser le 18 décembre 2012, à la Faculté des lettres et des sciences humaines de Meknés, une journée d'étude, de reflexion et d'échange, portant sur ces aspects importants de la vie publique nationale.

Lire la suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/category/abdelkrim-belquendouz/>

Jamais deux sans trois.

Un ami de facebook, conseiller usfpeiste régional, avait posté sur son mur, le 6 décembre, un texte dans lequel il tire la sonnette d'alarme en évoquant la course à la présidence de l'USFP et du 9ème congrès qui a occulté le vrai débat sur l'avenir du parti : son identité, la problématique de son organigramme «ATTANDIME», la régionalisation avancée ou régionalisation politique (partis régionaux, gouvernement régional, institutions régionales, économie régionale...), relation région-centre (AL MARKAZ), l'unification de la gauche (unique issue pour le retour du parti au leadership politique national), etc.

En réaction à son texte, j'avais commenté : « C'est Lachguar qui sera S.G de l'USFP. Comme ça, on aura trois quignols populistes à la tête des trois grands partis du Maroc. Bonjour la rigolade..... On va bien s'amuser. »

<http://akhbardounia.wordpress.com/category/mokhtar-chaoui/>

LE CCME OU L'EXIGENCE DE CHANGEMENT

Par Abdelkrim BELGUENDOUZ

Universitaire à Rabat

Chercheur spécialisé en matière de migration

Heureusement que le Conseil de la Communauté Marocaine à l'Étranger a été

constitutionnalité. Sinon, son avenir aurait été très incertain et compromis, au vu de la médiocrité des résultats obtenus jusqu'ici, comparés au cahier de charges déterminé il y'a de celà cinq ans par le dahir royal numéro 1.07.208 du 21 décembre 2007, portant sa création.

Certes, un certain nombre de rencontres, de colloques et d'activités d'ordre culturel (cinéma, expositions, scène musicale) ou éditorial (édition de livres présentés notamment au SIEL à Casablanca), ont été organisés dans le cadre des "événements du Conseil" ou en partenariat avec des organismes très différents, avec une grande visibilité médiatique et des effets d'annonce. Mais ces activités, qui sont à prendre en considération, ne vont pas à l'essentiel des missions fondamentales de l'institution.

<http://akhbardounia.wordpress.com/category/abdelkrim-belquendouz/>

Le Cygne d'Asnières et l'enfant de l'Atlas

Mohammed Mraizika

« Le Cygne d'Asnières et l'enfant de l'Atlas », pourrait être un merveilleux conte de fin d'année pour enfant, comme ceux qu'affectionnent Charles Perrault, Andersen ou les frères Grimm. Mais, dans ce conte improvisé, il n'y a pas de méchants et de malfaisants. Il y a surtout une leçon de morale que résume un slogan publicitaire connu : « Nous n'avons pas les mêmes valeurs ».

Il était une fois, le jeudi 13 décembre 2012, un cygne tuberculé de la famille Anatidae, qui traînait son plumage blanc et son grand cou, se trouva coincé sur la voie ferrée du côté du pont d'Asnières (Hauts-de-Seine). Sans le vouloir, il provoqua une mobilisation générale.

Sous d'autr

Lire la suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2012/12/22/le-cygne-dasnieres-et-l-enfant-de-latlas/>



liste des agréments d'autocars

Le département de Aziz Rabah a publié les noms de bénéficiaires de ces agréments sur le site web du ministère. Amusez-vous bien.

Voir la liste :

[Liste des agréments de transport public commun de personne](#)



Les 5 ans du CCME : Pas l'ombre d'un bilan

Le CCME fête aujourd'hui ses 5 ans d'existence alors que sa durée de vie initiale n'était que de 4 ans. Quel bilan tirer au bout de toutes ces années ?

Lire l'article :

[ccme, pas l'ombre d'un bilan](#)

Les 5 ans du CCME : Un anniversaire en queue de poisson

Le Conseil de la Communauté Marocaine à l'étranger (CCME) fête ses 5 ans au lieu de 4. Conçu comme un organe transitoire d'un mandat de 4 ans, le CCME n'a ...

Lire l'article :

[ccme, un anniversaire en queue de poisson](#)

Les 5 ans du CCME : De graves problèmes de fonctionnement

Depuis 5 ans, contre 4 prévus, le CCME travaille théoriquement à la proposition de réformes des politiques publiques marocaines à destination de la diaspora ...

Lire l'article :

[ccme de graves problèmes de fonctionnement](#)



«Au Maroc, c'est la peau noire qui dérange !»

Les immigrés de l'Afrique subsaharienne ne sont plus les bienvenues au Maroc. Arrêtés arbitrairement, humiliés, reconduits sans vergogne à la frontière, ils vivent un véritable calvaire. Depuis le mois de juin dernier, le royaume chérifien a durci sa politique de répression à leur encontre, constatent les organisations de défense des droits de l'Homme. Les immigrés clandestins ne sont pas les seuls concernés par cette situation. Ceux qui sont en règle ne sont pas mieux lotis. Enquête.

<http://www.afrik.com/au-maroc-c-est-la-peau-noire-qui-derange>



Appel à solidarité

Il ya des discriminations contre les immigrés africains au Maroc. Les femmes africaines sont harcelées et violées. Envoyer un message un SMS, une lettre, un e-mail à votre famille au Maroc et demander leur d'aider les immigrés africains afin qu'ils puissent mener une vie digne au Maroc. Nous sommes des immigrés au Danemark. Nous luttons pour une vie digne ici au Danemark. Nous savons comment c'est d'être discriminé. Appelez votre famille au Maroc et demandez leur d'aider les immigrés africains et de les respecter.

Hamid El Mousti Juridisk rådgiver

Redaktionschef TV-Salam/Radio-Salam

www.tvsalam.dk - www.elmousti.dk

**Des Marocains expulsés d'Algérie devant le Parlement belge**

L'expulsion en 1975 de dizaines de milliers de Marocains d'Algérie, par l'ex-président Houari Boumediene, était aujourd'hui au cœur du Parlement fédéral belge.

Plusieurs Marocains « victimes d'expulsion arbitraire » étaient en effet appelés ce lundi à témoigner leur « calvaire et les souffrances » devant le Parlement. Selon l'un des témoignages, relayés par la MAP, « entre 35 et 45 000 marocains ont été conduits manu-militari à des centres de détention secrets en Algérie où ils ont passé plus de deux mois avant d'être renvoyés au Maroc laissant derrière eux une partie de leur famille et tous leurs biens »

Suite de l'article :

<http://www.yabiladi.com/articles/details/14449/marocains-expulses-d-algerie-devant-parlement.html>

Même sujet :

<http://www.lesoir-echos.com/belgique-audition-de-marocains-victimes-dexpulsion-dalgerie/actu/62970/>

Marocains expulsés d'Algérie : Une proposition de résolution devant le Sénat belge

Fatiha Saidi, sénatrice - Echevine (adjointe au maire), à Evere vient de déposer une proposition de résolution au Sénat belge, concernant la question des Marocains expulsés d'Algérie en 1975. Cette proposition de résolution vient de franchir le cap de sa prise en considération ce jeudi 19 janvier.

**Soupçons de fraude chez les oulémas marocains de Belgique**

Des plaintes pénales visent les gestionnaires du Conseil européen des oulémas marocains, une association belge qui agit en doublure de l'officiel Conseil marocain des oulémas pour l'Europe, institué par le Roi du Maroc.

Le roi du Maroc, Mohammed VI, a fondé en 2010 un Conseil marocain des oulémas pour l'Europe (CMOE). Son président, le Belge Taher Tujgani, a fondé une doublure privée : le CEOM, dont la gestion est contestée. © JALIL BOUNHAR/AP.

Coup de tonnerre dans la communauté marocaine de Belgique. Une série de plaintes pénales et de dénonciations sociales visent le Conseil européen des oulémas marocains (CEOM), une association internationale sans but lucratif, basée à Bruxelles, « doublure » privée de l'organe théologique officiel institué par le roi du Maroc, Mohammed VI, en 2008.

L'affaire est révélée, ce mardi, dans Le Marocellois, le magazine des Bruxellois d'origine marocaine, qui n'hésite pas à dénoncer « dysfonctionnements, incompétences, gestion hasardeuse et dilapidation des biens publics », dans le chef du CEOM. Une première salve avait été tirée par le quotidien marocain Al Akhbar, le 20 novembre dernier, dans un article évoquant les « dérapages qui conduisent le Conseil européen des oulémas marocains vers les tribunaux » :

<http://www.lesoir.be/139859/article/actualite/belgique/2012-12-17/soup%C3%A7ons-fraude-chez-oul%C3%A9mas-marocains-belgique>

Le dossier : Le Conseil européen des Ouléma marocains (Ceom), passé maître dans la dilapidation des deniers publics du peuple

http://www.libe.ma/Marocains-expulses-d-Algerie-Une-proposition-de-resolution-devant-le-Senat-belge_a24543.html

Marocains expulsés d'Algérie : Une proposition de résolution devant le Sénat belge

<http://www.ccme.org.ma/fr/Presse-et-migrations/Articles-de-janvier-2012/marocains-expulses-dalgerie-une-proposition-de-resolution-devant-le-senat-belge.html>



L'école, ascenseur social en panne

Niveau plus critique du côté francophone.

C'est sûr, la Belgique est loin d'être le seul pays à être confronté à l'immense défi d'assurer aux élèves issus de l'immigration l'égalité des chances dans l'enseignement, en l'occurrence secondaire. Cependant, souligne l'étude commanditée par la Fondation Roi Baudouin, "nous faisons malheureusement partie des pays qui n'obtiennent pas de bons résultats sur ce plan" :

<http://www.lalibre.be/actu/belgique/article/785154/l-ecole-ascenseur-social-en-panne.html>



Des entreprises belges épinglees pour discrimination à l'embauche: quelles sont-elles?

La société d'intérim Randstad a interrompu sa collaboration avec huit entreprises suite à des discriminations à l'embauche et a dressé le bilan du phénomène.

La société d'interim Randstad a mis un terme à sa collaboration avec huit entreprises ces deux dernières années car elles pratiquaient la discrimination à l'embauche, rapportent vendredi plusieurs journaux. Selon une enquête réalisée par Randstad, la grande majorité des entreprises ne pratiquent pas

marocain

Par Khalil Zeguendi, Rédacteur en Chef

Lire l'article dans le magazine le Maroxelloix :

http://www.lemaroxellois.be/Lemaroxellois_en_PDF/27%20web.pdf



Journée internationale des migrants. Les Français sont les plus nombreux à avoir choisi la Belgique en 2011

Fin 2011, la Belgique comptait 1.123.859 personnes de nationalité étrangère en séjour régulier disposant d'un titre de séjour valide, selon des chiffres communiqués par l'Office des Étrangers. L'an passé, ce sont les Français (8.413) qui ont majoritairement obtenu un premier titre. Les Italiens (155.907) forment la plus importante communauté étrangère présente en Belgique. Les chiffres de l'Office démontrent aussi une présence plus importante de ressortissants de pays de l'Union Européenne (732.767).

Suite de l'article : [journee internationale des migrants](#)



Plainte contre Deborsu : violation des règles de déontologie établie, le CDJ minimise

Le 11 avril dernier, La Une, une des chaînes de service public de la Radio-Télévision belge de la Communauté française (ci-après "RTBF"), a diffusé une édition de l'émission Questions à la Une consacrée en première partie à la question "Faut-il craindre une montée de l'Islam ?". Un reportage réalisé par Frédéric Deborsu.

Le 17 avril dernier, le think tank Vigilance musulmane (ci-après "VM") a saisi le Conseil de déontologie journalistique (ci-après "CDJ") d'une plainte basée sur deux manquements précis aux règles déontologiques élémentaires ([plainte déposée contre la rtbf](#)). Le 12 décembre dernier, après 8 mois

de discrimination à l'embauche mais 15 pc des demandes en vue du recrutement d'un intérimaire contiennent pourtant des éléments discriminatoires. Si les annonces écrites posent en général peu de problèmes, les demandes orales, plus informelles, en causent davantage.

Lire la suite :

[Entreprises belges épinglees pour discrimination](#)

d'examen et plusieurs protestations pour non-respect des délais de traitement de plainte, le CDJ a enfin rendu son avis ([vigilance-musulmane-contre-f-deborsu-rtbf](#)).

Essentiel de l'info disponible sur la Page Facebook de VM ([communiqué-de-presse-plainte-contre-deborsu](#))



Deux élus MR du Hainaut refusent de financer les mosquées

Lors du vote, ce jeudi, du budget provincial hainuyer, le conseiller MR Bernard Beugnies (Mons) a déposé un amendement afin que la province ne finance plus les cultes.

Surtout le culte musulman... Un seul autre libéral sur seize l'a suivi :

[deux elus mr du hainaut refusent de financer les mosques](#)

Europe



Communiqué de presse

Communiqué du comité de soutien concernant l'audience devant la Cour d'Appel de Versailles contre le Conseil de l'Ordre, audience prévue le 19 décembre à 10h, concernant le refus d'inscription au tableau des avocats interdisant d'exercer la profession pour raison d'opinion politique e Mme Alima Boumediene Thiery.

Lire la suite du communiqué :

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=780

[Haut](#)



Une TV pour le Conseil central islamique

Le mentor du Conseil central islamique suisse, le Biennois Nicolas Blancho, souhaite créer une nouvelle chaîne de télévision, selon la Berner Zeitung. Le but est de renforcer l'unité des musulmans de Suisse et de gagner de l'influence sur le plan national. Il annonce que le financement est déjà assuré pour les deux tiers et souhaite émettre dès la fin de l'année prochaine. Les émissions seraient diffusées depuis Berne, Berlin et Vienne. Les fonds seraient amenés par des sponsors issus des deux pays! . En plus des prêches, des sujets concernant la société, l'actualité et la culture seront aussi abordés. Source : RTS



Pays-Bas : Les employeurs préfèrent les Marocains aux Turcs ?

De manière générale aux Pays-Bas, les jeunes immigrés ont moins de chances d'obtenir un emploi que les Hollandais. Mais parmi toutes communautés d'immigrés non-européens présentes dans le pays, les Marocains seraient beaucoup plus appréciés par les employeurs.



<http://www.yabiladi.com/articles/details/14452/pays-bas-employeurs-preferent-marocains-turcs.html>



Un carré musulman inauguré à Clichy-sous-Bois

Un nouveau carré musulman vient de voir le jour au cimetière situé allée de la Colline, à Clichy-sous-Bois, en Seine-Saint-Denis. Conçu pour accueillir jusqu'à cent sépultures, le lieu a été inauguré dimanche après-midi, a fait savoir le Parisien. Pour Olivier Klein, maire PS de la ville, cette initiative fait suite à une « demande forte des habitants qui veulent enterrer leur mort près d'eux ».

Lire la suite :

<http://www.yabiladi.com/articles/details/14459/france-carre-musulman-inaugure-clichy-sous-bois.html>



Les Marocains des Pays-Bas se mobilisent contre la décision du gouvernement néerlandais de réduire les allocations familiales

La décision des autorités néerlandaises de réduire les allocations familiales notamment celles destinées aux enfants, aux veuves et aux orphelins des marocains des Pays-Bas, résidant au Maroc, a suscité l'ire de la communauté marocaine de la Hollande, qui s'est mobilisée pour défendre ses droits.

Voir une vidéo :

<http://www.rts.ch/video/info/journal-19h30/4511784-la-deuxieme-conference-annuelle-du-conseil-central-islamique-suisse-se-tenait-samedi-a-fribourg.html>

DAS MUSLIM-TV STARTET DIESEN SOMMER

<http://www.sonntagszeitung.ch/suche/artikel-detailseite/?newsid=204351>



La fondation anna lindh

A partir du 1er janvier 2013, l'Institut MEDEA remplacera officiellement la Fondation Roi Baudouin en tant que Chef de File du réseau belge de la Fondation Anna Lindh.

La mission de la Fondation Anna Lindh est de rapprocher les populations des deux rives de la Méditerranée afin d'améliorer le respect mutuel entre les cultures et de soutenir la société civile déployant ses efforts pour forger un avenir commun dans la Région. Depuis ses débuts, la Fondation Anna Lindh a été conçue comme un Réseau de Réseaux nationaux, établis dans chacun des 43 pays de l'Union pour la Méditerranée et réunissant près de 4000 organisations de la société civile qui partagent les valeurs de la Fondation.

Pour en savoir plus:

www.euromedalex.org

www.annalindhfoundation.be



Pays-Bas : Les immigrés d'origine marocaine victimes de discrimination à l'embauche

Les jeunes Hollandais issus de l'émigration, même avec des compétences professionnelles similaires à leurs concitoyens, ont moins de chances de trouver un emploi via une agence de recrutement, selon une enquête de l'Institut néerlandais pour les recherches sociales rendue publique lundi.

Lors d'une rencontre, tenue dimanche soir à Amsterdam à cet effet, les représentants de plusieurs associations des Marocains des Pays-Bas ont tenu à expliquer la teneur et les répercussions de cette mesure "discriminatoire" faisant partie, selon eux, d'une série d'actions controversées du gouvernement néerlandais en matière de droits des immigrés.

Les autorités néerlandaises ont introduit cette année le principe du pays de résidence au lieu de celui de travail en matière d'allocations familiales, ce qui signifie que les personnes concernées (enfants, veuves ou orphelins) percevront des subsides de l'Etat néerlandais en fonction du niveau de vie du pays de résidence. Dans le cas du Maroc, le ministère des affaires sociales a décidé de réduire de 40 pc le montant des allocations versées aux bénéficiaires de ces aides.

Lire la suite :

[les marocains des pays bas se mobilisent](#)



Halal, pain au chocolat et mosquée occupée: l'Islam malmené en 2012

De Charlotte PLANTIVE (AFP) — Il y a 17 heures PARIS — Le chantier d'une mosquée envahi à Poitiers, l'affaire des pains au chocolat, la polémique sur la viande halal: l'islam et les musulmans ont été malmenés tout au long de l'année, après l'affaire Merah et au-delà de la campagne électorale.

Les actes islamophobes ont augmenté de 42% sur les dix premiers mois de 2012, passant de 123 à 175, selon un bilan provisoire de l'Observatoire contre l'islamophobie. Un décompte a minima puisqu'il enregistre uniquement les actes ayant fait l'objet d'un dépôt de plainte ou d'une main courante.

http://www.libe.ma/Pays-Bas-Les-immigres-d'origine-marocaine-victimes-de-discrimination-a-l-embauche_a33257.html?preaction=nl&id=21454790&idnl=127022&



COMMUNIQUE de PRESSE

« Un Trophée pour Selma BENNANI »

Du 13 au 15 Décembre, a eu lieu à Aix-en-Provence la 3ème édition du Colloque « Vivre Ensemble la Diversité – Dialogue des Peuples et des Cultures », à l'initiative du Conseil Régional des Marocains de France de PACA (Provence-Alpes-Côte d'Azur), qui a fait du dialogue inter-culturel un rendez annuel d'échange, d'amitié et de solidarité des civilisations et des peuples issus de notre mère commune, la méditerranée. Cette 3ème édition a mis un accent particulier sur la coexistence exemplaire des juifs marocains au Maroc.

Selma BENNANI, Présidente fondatrice de la Fédération Royale Marocaine des Sports Aérobics et Fitness

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=782



Les Juifs contre l'Islamophobie dénoncent la dernière campagne islamophobe à New York

Sa condamnation de l'exacerbation de la haine contre les musulmans est ferme et sans équivoque, l'association américaine des Juifs contre l'Islamophobie a haussé le ton, le 17 décembre, s'insurgeant contre la dernière campagne semeuse d'effroi et pousse-au-crime conçue et imaginée par Pamela Geller, la leader acharnée de "Stop Islamization of America":
<http://oumma.com/15179/juifs-contre-lislamophobie-denoncent-derniere-campagne>

Lire la suite de l'article :

[l'Islam malmené en 2012](#)



L'Europe annonce des propositions pour l'intégration au Maghreb

L'Union européenne (UE) a annoncé, aujourd'hui, une stratégie pour l'intégration du Maghreb axée sur le renforcement du dialogue politique, le renforcement des initiatives régionales et la coopération sectorielle.

Par Wajdi Khalifa, correspondant à Bruxelles.

La Commission européenne et la Haute représentante de l'Union européenne (UE) pour les affaires étrangères Catherine Ashton ont publié, aujourd'hui, une communication conjointe avec une série de propositions pour l'intégration au Maghreb et un renforcement des relations entre l'UE et le Maghreb.

[l'europe annonce des propositions pour l'integration au maghreb](#)

Agenda

[Haut](#)

Séminaire international :

Liens intergénérationnels et devenir en situation migratoire des Marocains Résidents à l'Etranger

A Rabat, le jeudi 3 janvier et le vendredi 4 janvier 2013

Intervenants :

M. Fouad BENMAKHOUF, Dr. Bernard VERCROYSSE, Mme. Aurora ANGELI,
M. Omar SAMAOLI, M. Jean Michel CAUDRON, M. Abdelhalim EI MADKOURI,
M. Mohamed TAHIRI Thème, Mme. Sandra DACHRAOUI JAOUA, M.



AYA est une association qui s'occupe des sourds et malentendants, elle a pour but d'apporter un soutien social et de faciliter l'accès à la culture et à la spiritualité pour les sourds en organisant : des conférences adaptées, des cours et la création de supports visuels (lexique, vidéos...). Dès lors, nous organisons une fête pour récolter des fonds, venez nombreux participer à cet élan de générosité et à cette Sadaqa Jariyya.

Pour qui : Femmes sourdes, malentendantes, entendantes, handicapées

Mohamed AJOUAOU, Mme Souad Bensalah-Mekkes, Mme. Rajae SERROKH,
Fatima MEZZOUJ, M. Mahjoub BENMOUSSA
Contact: omarsamaoli2012@gmail.com

conférence

Le Jardin des Jeunes organise une conférence qui aura pour thème :
« Des actes cultuels aux saveurs spirituelles »

Conférencier : Eric Younous (France)

Date : le vendredi 28 décembre à 16h35

Adresse : Rue du tivoli 22, 24 - 1020 Bruxelles

Lieu : Mosquée El Mouahidine

Moyen de transport :

Métro Ligne 6 > Arrêt : Bockstael

Tram 94 > Arrêt : OUTRE-PONTS

avec ou sans enfants.

Ps : (les garçons de plus de 12ans, non-admis)

Quand : Le mercredi 26 décembre 2012 à partir de 13 heures.

Entrée : Adultes : 5 euros

Enfants moins de 12 ans : 2 euros

Adresse : Boulevard Emile Bockstael, 93 - 1020 Laeken

Lieu : Salle « Les Bords d'Eau »

Contacts :

Hafida (sourde) : 0473/98.73.10 (sms)

Fadoua (entendante) : 0484/70.36.21

Dounia News est propulsé par Splio

[Haut](#)

Édité par Dounia News, le 23 décembre 2012

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par sarie@dounia-news.be à
veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.

